

Mi No Diario

minnie6677 mouse



Capítulo 1

DIARIO DE UNA ADOLESCENTE NORMAL Y CORRIENTE

24 de Enero de 2013

Querido diario... Bien, mi madre me acaba de comprar esta libreta porque cree que estoy deprimida. Bien, debo informar de dos cosas. Primera, que ha sido en contra de mi voluntad. Y segunda, que definitivamente no estoy deprimida, tan sólo me paso los días llorando en mi cama, agarrada con firmeza a un bote de helado de vainilla y viendo películas malas sobre vampiros que brillan con la luz y hombres lobo que no son más idiotas porque no practican. Pero, a pesar de ello, NO ESTOY DEPRIMIDA. Tan sólo paso por una reciente ruptura, pero eso, claro está, no se lo voy a contar a ella. Bueno, ahora mamá quiere que vaya a hacer la compra. ¿No era que quería que usase esta dichosa libreta? Pues para una vez que me decido a usarla y me interrumpe. Me acaba de llamar por quinta vez. Creo que le haré caso antes de que me guillotine como a los franceses. Emm... ¿Adiós?

27 de Enero de 2013

Bien, hola estúpida libreta que pretende hacerse pasar por diario. Mamá me ha atado por la cintura y los pies a una silla y me ha obligado a escribir aquí. ¿Y qué escribiré hoy, tras dos días incomunicada con el mundo? Pues hoy escribiré sobre las flores marchitas que descansan sobre mi mesilla de noche y que mi madre quiere tirar. Pero yo no le dejo porque me las regaló él. Son unos claveles rojos. Con cientos de pétalos cada uno. Recuerdo perfectamente el día que me los compró. Fue la primera vez que ambos nos dijimos: te quiero. Un momento mágico y único pero que desgraciadamente poco a poco va perdiendo importancia. Ese recuerdo se va hundiendo poco a poco en el mar que forman todos los recuerdos. Pero como no quiero olvidarlo, le he amarrado unos cuantos globos. Esos de colores como los que él me regaló en nuestra primera cita. Bueno, me estoy poniendo melancólica de nuevo y no quiero que mi madre me vea llorar sobre una estúpida libreta. Adiós.

2 de Febrero de 2013

Hola libreta candidata a diario. Hoy he salido a la calle. Hacía calor. Mucho calor. Hacía tiempo que no salía de mi casa. Se siente bien. El sol, las

nubes, el viento, el bullicio general provocado por los transeúntes y el tráfico... Es agradable empezar de nuevo a vivir. Si, porque yo ya conocía el mundo pero ahora lo veo desde otra perspectiva. Una perspectiva muy diferente. Probablemente parezca una chiquilla cuyo capricho se ha esfumado y está enfurruñada con el mundo, pero realmente mi problema soy yo misma. Bueno, no sólo el mío porque al final nosotros somos nuestro peor enemigo pero últimamente he tenido batallas internas. Demasiadas. Insuficientes. Hoy me siento inspirada, pero no voy a escribir más aquí. Mi madre ha llorado cuando ha llegado una carta con un sello extraño. Sé lo que significa eso, pero me niego a aceptarlo porque sé que sufriré. Y aunque suene egoísta me da igual, porque yo sé que lo soy, y con eso me llega y me sobra. Quizás mañana escriba más. Quizás no escriba hasta dentro de una semana. Quizás no vuelva a sacar este diario de debajo del tarro de mermelada en la estantería y tampoco coja nunca más este lápiz con dibujos de perros. Quizás, y sólo quizás, mañana acepte otra baja en mi vida. Adiós.

4 de Febrero de 2013

Hola intento fallido de diario. Hoy me encuentro reflexiva. Digo que eres un intento fallido de diario porque se supone que un diario debe escribirse cada día. Aunque sean dos insulsas líneas. Pero no me apetece escribir todos los días. Me da pereza y además mi imaginación no sabe trabajar tanto. ¿Por qué las naranjas se llaman naranjas? ¿Por el color o por la fruta? Y si hay una respuesta concreta... ¿Por qué? Hoy tengo muchas preguntas en la cabeza, y esa es una de ellas. Tal vez suene estúpido, pero hoy tengo pensado confirmar mis sospechas. Le preguntaré a mi madre sobre la carta de hace dos días. A lo mejor me responde. Quizás se eche a llorar. Probablemente me ignore, como viene haciendo estos últimos años. Por cierto, ya no considera que esté deprimida. Sólo porque llevo más de una semana saliendo de casa a diario con mis amigos. Tal vez deje de confesarte mis absurdos pensamientos. Seguramente siga escribiendo y llenando tus páginas con chorradas. Adiós.

19 de Septiembre de 2013

